



Regionaljournal Steiermark



## Jahresabschluss bei den Freien Jägern Murtal

Beim traditionellen Jahresabschluss der Freien Jäger der Bezirksgruppe Murtal konnte Bezirksobmann Ing. Manfred Rohr im bis zum letzten Platz gefüllten Saal des Gasthauses Neumann wieder zahlreiche Gäste willkommen heißen.

Unter den Ehrengästen fanden sich auch Vizebürgermeister Mag. Guido Zeilinger, die beiden Gemeinderäte Manfred Wachter und Willi Sturm sowie der Altbürgermeister Siegfried Schafarik ein. An Hand einer beeindruckenden Powerpointpräsentation wurden die vielfältigen Aktivitäten des abgelaufenen Vereinsjahres nochmals aus der Erinnerung geholt. Im Anschluss daran präsentierte Ing. Rohr den Gästen einen mit Maßgabe der Bezirksgruppe Murtal sowie der Unterstützung des Knittelfelder Unternehmens „3-Design“ neu erstellten Informationsflyer der Landesorganisation Steiermark. Musikalisch umrahmt wurde die Jahresabschlussfeier in bewährter Weise von der Hausmusik Gruber und der Jagdhornbläsergruppe der Freien Jäger Murtal.

